
INAUGURAÇÃO DA PLATAFORMA  

Senhor Vereador do Desporto da Câmara Municipal de Lisboa, Dr. Ângelo Pereira, 

Senhora Presidente da Junta de Freguesia de São Vicente (anfitriã desta freguesia) e todos 

os presentes. 

O acesso ao desporto inclui o tema da acessibilidade e da mobilidade nas instalações 

desportivas, como direito das populações especiais. 

O Clube tinha este problema mais que identificado! Foram inúmeras as vezes que sofremos 

dores de estômago por não conseguirmos nos ginásios da Sede dar a resposta que se 

impunha. Não tínhamos como, bem sabendo que a promoção da acessibilidade constitui 

condição essencial para o pleno exercício dos direitos de cidadania consagrados na 

Constituição da República Portuguesa. 

Perante estes factos, arregaçámos as mangas e com o imprescindível apoio da Câmara 

Municipal de Lisboa e das Juntas de Freguesia, para além de substituirmos as mais de 75 

janelas degradadas deste edifício, com cerca de 70 anos, instalámos esta plataforma 

elevatória para responder ao direito essencial de todas as pessoas com mobilidade 

condicionada, para puderem aceder – em igualdade – aos nossos espaços desportivos. 

Hoje, 95 anos depois, é verdade que muitas melhorias ocorreram nas infraestruturas dos 3 

polos do Clube que temos distribuídas pelas mais importantes freguesias desta cosmopolita 

cidade de Lisboa (Alcântara, Marvila e aqui em São Vicente), mas esta realização é para nós 

uma das mais marcantes e que mais alegria nos deu, por conseguirmos derrubar a barreira 

às populações especiais. 

Senhor Vereador, Dr. Ângelo Pereira, em cerimónias públicas, já o referi várias vezes, o 

Ferroviário é um clube modesto, é verdade, mas muito resiliente e que se reinventa 

constantemente, para dar resposta aos seus mais de 400 atletas, tendo a requalificação das 

janelas e instalação deste equipamento contando naturalmente com o Apoio da CML e da 

Junta de Freguesia de São Vicente, pelo que é com muita alegria que nós hoje, na sua 

companhia da Senhora Presidente Dr.ª Natalina Moura e de todos os presentes, 

descerramos esta, para nós, muito “inclusiva” e simbólica placa! 

Muito obrigado 

 

 

Guilherme Gonçalves (Presidente) 16.12.2023 
 


